

PlantaDoce.

Público

Aragón da luz verde a la compra de vacunas contra el herpes zóster por 3,7 millones de euros

El Gobierno autonómico ha aprobado esta cantidad para el reparto de 30.000 dosis en 2023. El Ejecutivo regional ya ha comenzado a inmunizar a la cohorte nacida en 1958 y a la nacida en 1943.

PlantaDoce
6 abr 2023 - 15:01



Aragón se protege contra el herpes zóster. **El Consejo de Gobierno ha aprobado la compra de vacunas contra el herpes zóster** por una cuantía global de 3,7 millones de euros para la adquisición de 30.000 dosis destinadas a 2023, según ha informado el Ejecutivo regional.

El herpes zóster, comúnmente llamado la culebrilla, es una erupción de sarpullido o ampollas que surge en la piel. Está causada por el virus de la varicela-zoster, el mismo que causa la varicela que, tras sufrirla, permanece en el cuerpo.

Esta enfermedad se caracteriza por un dolor intenso a lo largo del recorrido del

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/aragon-da-luz-verde-a-la-compra-de-vacunas-contra-el-herpes-zoster-por-37-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

nervio con la posterior aparición de vesículas o ampollas arracimadas en la zona de la piel correspondiente al trayecto del nervio. En 2021 se registraron en Aragón 6.458 casos en atención primaria, según los últimos datos facilitados por el Gobierno regional.

De este modo, tras acordarse su inclusión entre las recomendaciones de vacunación por parte de la Comisión de Salud Pública del Sistema Nacional de Salud (SNS), **la Dirección General de Salud Pública la incluyó el pasado febrero en el calendario de vacunación de la edad adulta.**

Aragón ya ha administrado 302 vacunas en población adulta

Ya se ha comenzado a inmunizar a la cohorte nacida en 1958 (los que este año cumplen 65 años), y a la cohorte nacida en 1943 (cumplen ochenta años durante este ejercicio). Se les administran dos dosis separadas por un intervalo mínimo de ocho semanas.

Hasta la fecha se han administrado ya 302 vacunas en población adulta. El objetivo es lograr una cobertura de vacunación del 45% en el caso de la población que cumple 65 años, y de un 65% en la de ochenta años. Durante este año se estima que se podrán vacunar 14.150 personas frente al herpes zóster, según el Gobierno aragonés.

Otras comunidades han ido aprobando el reparto de este tipo de vacuna. Es el caso de Castilla y León, que el pasado diciembre adjudicó a la farmacéutica GlaxoSmithKline (GSK) el suministro de la vacuna contra el herpes zóster por cinco millones de euros. En total, la administración castellanoleonesa adquirió 40.000 dosis. El importe fue de 125 euros por unidad.

El Gobierno de Castilla-La Mancha, por ejemplo, ha aprobado recientemente autorizar un gasto de ocho millones de euros para la contratación de 65.000 dosis de vacuna contra el herpes zóster.